

Jean-Pierre La Vaullée devient maire honoraire

Le Républicain Lorrain - 14 janv. 2025 à 19:59 - Temps de lecture : 1 min

|



Jean-Pierre La Vaullée est devenu maire en 1997, après l'élection de son prédécesseur comme député.

Lors de la cérémonie des vœux, Jean-Pierre La Vaullée a été distingué par le sous-préfet Philippe Deschamps, qui lui a remis les insignes de maire honoraire. Cet hommage marque l'aboutissement de trente-sept années d'engagement au service de la commune, dont vingt-deux en tant que maire.

L'actuel maire, Pierre Tacconi, a également honoré son prédécesseur en lui décernant la médaille d'honneur de la Ville.

Jean-Pierre La Vaullée, âgé de 80 ans, a débuté sa carrière dans la sidérurgie chez Sollac, avant de s'établir à Guénange en 1981. Militant actif au sein de la CFDT, puis du Parti socialiste, il a entamé son engagement politique en 1982, en rejoignant le Centre communal d'action sociale (CCAS) à la demande du maire de l'époque, Jean-Marie Aubron. Élu adjoint aux affaires scolaires en 1983, il est devenu maire en 1997, après l'élection de son prédécesseur comme député. Il a exercé cette fonction jusqu'en 2020, année où il a choisi de ne pas se représenter.

Durant ses mandats, Jean-Pierre La Vaullée a supervisé des transformations majeures de la ville, avec la requalification de quartiers, la création d'équipements culturels et sportifs, ainsi que la construction de plus de 1 300 logements.

Sous sa direction, Guénange, qui compte aujourd'hui plus de 8 000 habitants, a connu un renouveau significatif, modifiant durablement son image.

Retraité actif, il reste impliqué dans la vie locale, entouré de son épouse Émilienne, de leurs trois enfants et de leurs sept petits-enfants.